## (DE NUESTRO SERVICIO) Los radicales.—«Gasandi

Los radicales.—«Casandra».

En el tren rápido ha llegado esta noche el leader del partido socialista español, Sr. Iglesias (D. Pablo).

Fué recibido por numerosos correligionarios, que le acompañaron en manifestación hasta el Centro obrevo.

del compañaron en manifestación hasta el Centro obrevo.

Esta noche el drama Casandra, de D. Benitó Pérez Galdós.

El testro estable control.

Perez Galdós. El teatro estaba cusanara, de D. Benilo Perez Galdós. El teatro estaba completamente Heno, asé Bas buleacas como los palcos; pero ninguna secora ha asistido á la representación. El Sr. Perez Caldós fue ovacionado, teniendo que salar muchas veces á escena. Al abandonar el teatro el lustre dromaturgo, se organizó una manifestación de más de 300 personás, que la ecompañaron hasta el holel donde se hospeda. El Sr. Pictesias (D. Emiliano) se asomó á uno de los batcones del mismo, y después de disolertos tranquillamente, como así lo sfectuaron.

umo de los balcones del mismo, y después de dar las gracias à los maniestantes, les rogos de disolvieran tranquilamente, como así los fectuaron.

Les antoridades habían adoptado escasas percentaron.

Les antoridades habían adoptado escasas percentaron.

El St. Igas.

El St. Igas.

El St. Igas.

El St. Igas.

El mhitin pro presca. Descanso dominical.

Hules en los toros.

En había pro presca. Descanso dominical.

Hules en los toros.

En la plaza de Armas del Parque se ha celebrado un milin ad aire libre, pro presca caldo de la capacidade de la conseguir la decregación de la ley de Jurisdicciones de la capacidade de la conseguir de decregación de la capacidade de la conseguir de decregado de la capacidade de la conseguir de decregación de la capacidade de la conseguir de decregado de la capacidade de la conseguir de decregado de la capacidade de la conseguir de decregación de la capacidade de la conseguir de decregado de la capacidade de la conseguir de decregado de la capacidade de la conseguir de decregado de la capacidade de la conseguir de descanse dominical se ha capacidado de la capacidade de la conseguir de la capacidade d

Maisteron unas ...

El descanso dominical se ha necus ...

El descanso dominical se ha necus ...

En la novillada verificada en la plaza de las Arenas, dos picadores resultaron lesionados y el espada Pacomio recibió un varetazo en ...

l però.

El gobernador, comentando el mitin celerado hoy, dice que ya quedan pocos presos,
lo cree que se verifique la hueiga general que
a anuncia para el 1 de Mayo.
Ha regresodo el capitim general de Argenma, donde fué para presidir la constitución
el Somatén.

del Somatén.

La Villafrança, rohada. — Manifestación de aurigas.—Policia à Valencia.

Anoche entraron lacina Barciarona, 18 (4 t.).

Anoche entraron lacina en aurigas.—Policia de Valencia inspectores de la ligias.

Anoche entraron lacina en aurigas de la ligias.

Anoche entraron lacina en aurigas de la ligias.

Alle de la ligias de la ligia de la ligi

middentification de les cobre la paelette.

El Sr. Sermelara les confestó que esa patenele, establecida en idosa las capilates de tumpas y América, sirven para acreditar la capatedad de los cocheros y ovitar intrusionacidad de los cocheros y ovitar intrusionacidad de los cocheros y ovitar intrusionacidad de los cocheros y ovitar intrusionamandala, no carabilito alguno-mandifopues sólo se paga por unión que no quieren
que se les apbre la tul palente, declarándoles
entonces el salonde accidental que se trata de
un acuerdo del Municipio, y que tiene, por lo
tento, que cumpliesa. Reconendoles, al terinitar, hagan una petición para cuanda
e discutan los próximos presupuestos; pero
que mientras tanto, paguen.

Los revolucionarios extranjeros y Pablo Iglestas.—Saenz Peña.

Barcelona 18 (4,20 t.)

Sa supmiento social.

A las dos de la madrugapor italiano de Viltorios, conducaturo presidente de la Argentina, fi, RoquSaenz Peda.

Mañana le cumplimentarán comisiones de
diversas entidades.—Mencheta.

### ITELEGRAMAS DE NUESTRO SERVICIO

Donostiarras,

Donostiarras.

San Senastián 17 (6 n.)

El aviador Delating realizó esta tarde un vuelo de tres mínutos.

En la Plaza de Toros se celebró el concurso mestesi, tomando parle 23 bandas. A peser del mai tiempo, assistó muchisina goule, resultando in fiesta bellantístimo.

Por la noche se celebró una refreta, reinando gran animación.

San Senastián 48 (5 t.)

do gran animación.

An Subastián 18 5 t.)

Han regresado ya á sus respecifyos puntos de partida us bandas que tomoros gargen en el concurso, excepto la de Viorna, que subunto que se celebrará esta noche.

Los periodistas se ban reumáo, acordando constituir una Asociación.

De arribada forzosa.

CARTAGENA 17 (8,30 n.)

Ha entrado de arribada forzosa el vapor pesquero «Cuburón», de la matrícula de Barcelona, el cual, encontradose en alta mar, sufrióavertas en las maquinas, llevándole el viente
contra iterra, lo que le liviz correr inmisente
per la Cuburón» se dirigia á Tarifa.

De este puerto salió un remolcador para
prestarle auxilio.

pressarie auxino.

El alcalde dimisionario.

Gnóv 17 (10 n.)

En vista de haber sido rechazada su propoalción para que el Ayuntamiento costeara el

de la Guardia civil reconcentrada Iga, el alcalde ha presentado la di-

Elecciones en Teneriie

En las elecciones de concejales que se celebraron en el pueblo de Rosario, triunfo la candidatura de la Unión patriótica, que se presentaba en frente de la ministerial.

Altamira en Oviedo.

Altamira en Oviedo.

Ovisio 17-(8,40 n.)

Ha llegado el caledrático Sr. Altamira, siendo recibido en la estación por aumaiosas ofinisiones; los estudiantes de la Universidad y enorme genito.

Noticlas de Valencia.

El entierro de la obrera María Santaolaria, víctima de un derrumbamiento ocurrido ayer, se ha verificado, resultando muy imponente.

Llevaban el cadaver las compañoras de trabajo de la finada.

En la Universidad se ha celebrado una velada en honor del cabo Noval y demás héroes de Mellila.

Cayose al mar un pescador aficinado, pereciendo ahogado.
Acudieron companeros suyos para auxiliarfe, pero llegaron tarde, pues cuando, pudieron
sacarle era ya cadaver.

El Ebro, desbordado.

Toutusa 17 (12 n.)
El Ebro invade las avenidas del puento volante, interrumpiendo el servicio del mismo.
Dentro de pocos dias remitirá la Cómara de
Comercio à Barcelona productos de esta región que figurarán en la Exposición de la Argentina.

Mitin radiosla en Córdobe.

gentina.

Mitin radical en Córdoba.

Côboona 17 (11 n.)

Acaba de comensar en el Teatro-Circo el mitin organizado por varias Societades obres para reclamar de los Poderes publica en ampliación de la ampistín à los sucesos de Junico, la apertura de las escueles alicas, el servicio mitiar obligatorio, el abardamiento de todos los articulos de primera necesidad y la abolición del impuesto de Consumos.

Assisto al ecto un numeroso gentifo.

vicio mistar obligatorio, el abardamento de colosi los artículos de primera necesidad y la abolición del impuesto de Comanne.

La hadridad ha tomiedo precausiónes.

La rantia que conducía a los católicos al mitim de Villarresi contra las escuelas licias. Anles de cartar el traviar en la plaza de la decendra de la resultada de contestados por otros jovenes anticiercia-les. Repartiferouse muchos palos, y resultaron heridos un cura y otro individuo.

Al legar el travia de Villarresi es repitieron los vivas.

El milita transcurrio sin incidentes.

La del travia de Villarresi es repitieron los vivas.

El milita transcurrio sin incidentes.

La del travia de Villarresi es repitieron los vivas.

La milita transcurrio sin incidentes.

La del travia de Villarresi es repitieron los vivas.

La milita transcurrio sin incidentes.

La pulto reputado de la militario de la consecuencia de los cuales están adam i tomado precauciones para que no se repitiesen los desagrada
les aucessos de esta malann, à consecuencia de los cuales están detenidos tres individuos.

CARTAGENA 18 (10 m.)
Se han recibido órdenes disponiendo que se
aliste para marchar à Valencia el crucero «Ca-taluña».
Llevars à bordo al comandante general de cele apostadero, general Eulate, quior cumpil-mentar à al nonarca à su legada à dicha ca-

pital.

También irán á Valencia los torpederos
«Acevedo» «Barceló», y el transporte «Almirante Lobo».

Diogramio nacional de panaderos.

Patala de Mattorica 18 (4.1)

Los obreros pianderos agremindos har oclebrado un mitin, en el cual los oradores aboraco pero para de la agremindo de la garon por la unión de todos los compañeros de España, acordando dirigir una petrión a del patarono, para la abolición del trabajo nocturno, el límite de la jornada y la concesión del desemso domínica!

"del desemso domínica! "que el anumciado mitin conira las escuelas laicas, asistiendo mitin conira la conección del mitin conira

Avilés 18 (5 f. Ha llegado el diputado Sr. Pedregal, sier recibido por comisiones de todos los pueb de este distrito y un gentio enorme, que vitoreó con entusiasmo.

### Revolución en China.

### (DE NUESTRO SERVICIO)

Dicen de Changsha que han sido incendiadas todas las casus pertenecientes à extranjeros, excepte el Consulado de Inglatera, si que intervinteran las tropas para impedirio. Los funcionarios temen se producca un levantamiento general, contra el cual dicen que resultaria impodentes para proleger à los extranjeros. El ytrrey de Honpeck ha enviado 20,000 solados q equella población.

AMOV 16
El crucero norteamericano «Cleveland» ha
saildo para Hankeu, con motivo de los disturblos de Changsha.

CHANGSA (18 (10 m.)

El gobernador y su hijo han sido matados
por lus turbus.

Todas las canas de la población han quedado reducitas à cenizas.

# o reducatas a cenizas. HANKEU 18 (5 t.) Se ha restablecido la calma en Changsho.

# TRIBUNALES

### El terror de la Prosperidad.

El lerror de la Prospetidad.
Vajoulin Arcellano en la Prospetidad.
Vajoulin Arcellano en la la cuadrilia diplatin Arcellano en la cuadrilia diplatina de la cuadrilia diplatica de la cuadrilia diplatica de la Cuindalera y Prospetidad.
Entenisos acertinos de la propiedad, pays ellos tenia valor el objeto más insignificante la cuadrilia de la cuadrili

cesos incidios jas sas finanas utivieros que ser archivados, previo sobs de juejagación de rebellos. Valentín le locó la suerte de soldado, y desde Valladolid vino a la corte para las operaciones preliminares de ingresar en filas. Al presentanas en la fenencia de alcalda, fue detenido y processado por un robo y diez hurtos.

nurtos.

Hoy se le juzgaba en la Sección tercera.
El fiscal, Sr. Matos, pide penas diferentes,
y que fluitan entre 125 pesetas de multa y siete años de presidio.

El total de las penne É imponer, en caso des condunar, se el desa veintites anost ... Ped 38 giray de la Casa de la constanta de la completa de la casa de

e siete años, lendra que ser cond emitim años. 198 ha luçido Valentíni 198 ha luçido Valentíni 196 defiende el Sr. Pérez Peinado, iógal para del los delitós sel 30 o, y pide la alisolución.

## TELEGRAMA OFICIAL DE MELILLA

«Mélilla 17 (9,30 n.)

Comandante en jefe à ministro Guerra: Se ha celebrado el zoco El Hach, de Be-se de la celebrado el zoco El Hach, de Be-currencia, haciendose muchas: transaccio y reinando el mayor orden. No ocurre no dad.»

### CONCURSOS HIPICOS REGIMENTALES

### CAZADORES DE TETUÁN

CAZADORES DE TETUÁN

Bajo ia presidencia del general gobernador militar de presidencia del general gobernador militar de presidencia del general gobernador militar de presidencia del general gobernador rosso, celebro el 14 del actual un concurso hipico el regimiento Cazadores de Tetuán.

A pesar del fuerte viento, que "nodestaba, bastante, la tribuna para los invilados y las senoras, establecida en uno el los lados de la pista, engadanada con colgaduras, se lleno en seguita. El publico tampoco se dedo la carrelera, otros encaramados en las paredes de las fincas vecinas al hipódroma, caudió un inmenso gentio à presenciar el espectàrulo.

A las dos en punto ye estaban todesa las autordades en la tribuna del Jurado, y los senores que componian este, así como los comes de regimiento, disputados mobilemento fos cuatro premios que había designados, i con la que tomaron parte todos los suballernos del regimiento, disputadose noblemento los cuatro premios que había designados, i que había designados, i que había designados, i que había designados, i que primer teniente D. Carlos de Barbachano, hi-jo del general del mismo spellido, procedente del Arma; el segundo premio lo gano el te igual ciase D. Ratael Samaniego; el terros, y el cuanto el segundo teniente D. Luis Sanchez é Ibirón.

En la segundo prueba tomaron parte todos los subalternos y varios capitanes, babiendo los anbalternos y varios capitanes, babiendo los anbalternos y varios capitanes, babiendo los inhalternos y varios capitanes, babiendo los subalternos y varios capitanes, babiendo los inhalternos y varios capitanes, babiendo los estabalternos y varios capitanes, babiendo los inhalternos y varios capitanes, babiendo los inhalternos y varios capitanes, babiendo los inhalternos y varios capitanes, babiendo concurso A las cinco y treinta, despudo teniente de Reguitación D. Luis Martí.

El la segundo prueba tomaron parte todos los anbalternos y varios capitanes, babiendo concurso A las cinco y treinta, despudo teniente de concurso A las cinco y treinta, despud

# TEATRO REAL

### Orquesta Sinfónica

Orquesta Sinfánica.
Con el concierto de anocho terminó esta Sociedad la serie de sus sela conciertos en la resente temporada, dejando en el público la más grata impresión por la brillantez con que ha levado é cabo su valiosa labor, bajo la dirección del eminente maestro D. Enrique Fernández Arbas, que cada día cuenta con mayores sinpaitas entre nosotros:

De la Orquesta Sinifonica mada enemos que decir de nuevo; va á tobas partes, sin necesar la la cicate del estimuio; sólo le lalla lo que es referactario à nuestro temperamento español: algo de subordinación y disciplina.

y no necesita el acicate del estimulo; sólo les lalla lo que es refractario à nuestro temperamento español: algo de subordinación y discipina.

Por los quejemos. El maestro Arbós, por la su indiscutible competencia, afable trate; por la su indiscutible competencia, afable trate; por la su indiscutible competencia, afable trate; y corrección, y con la superioridad de su talento, ha conseguido dar lal unidad à tan variados caracteres, que hoy la Sinfónica no ve más que por los ojos de su respetable y que; por la competencia.

En la primera parte se tocó la sinfónia en re menor, de César Franck, compositor francés y asombroso artista que determino la evolución moderna en Francia de la música sin, fonica. Estr compositor rela granda parece como una producción marcada con el persence de la compositor de la música sin, fonica. Estr a sinfonia, de Berehoven, ocupaha su de la compositor de la compositor. Pueron muy aplaudidos los tres tlempos.

La Cuarta sinfonia, de Brechoven, ocupaha su de la compositor de la compositor. Pueron muy aplaudidos los tres tlempos.

La Cuarta sinfonia en la que menos se ha escuchado en Madrid. Compuesto por Rechoven con una época de felicidad cerca de su adorada propositor. Puero la compositor de la compo

tos concennentes termes que na samo m-var con gran acierto á una composición de lan glio vinlo.

Este africcio hié mus aplandade, haciendo el pública que sa presentase al proscenio el se-for Campo cuatro veces, y pidiendo la repe-tición

público que se presentace al proscenio el seciter Campo cuatro veces, y pidlendo la repetición.

El maestro Arbós abrazó y aplaudió con calor al autor, que se retiró à coupar su silto
muy emocionado. Vortan, el viar de «Supride al autor, que se retiró à coupar su silto
muy emocionado. Vortan, el viar de «Supride al de al actual de la composición de la colonidado.

La Despedida de via Capital de las Valuedes el composición de la composición de la colonidad de la

akariacio.

Sa siecha puede marchar la Orguesta y santinte director; la despedica do pade fer mat entusista y casillosa.

Fozz visje y exitto, lan grandes las delle a ede mai er: la despedida no y carinosa. exitos san grandes las des

## DE POLITICA

El dia de ayer.

Li presidente del Consejo pasó el dis de ayer en el campo, con el ministro de la Go-

bernación. Cuando á las cinco de la tarde regre Cuando á las cinco de la tarde regre Madrid, manifestó à los periodistas el Sr. nalejas que el Gobierno de la República gentina ha designado ya el palacio en do ha de alojarse la infanta doña Isabel y

comma nu quesignato ya el palacio en donde ha de alojarse la infanta doña Isabel y las damas que la acompañen, y que, seguramente, ha aquasta señora será objeto de un entusiasta recibinitento. Canalejas que el general de la compania del compania de la compania de la compania del compania de la compania del compania

tierra toda la labor pacifista realizada hasta ahora. Igualmente expuso el Sr. Canalejas que, según telegramas del gobernador de Coruña, se babia verificado la descarga del vapor «Au-rora» sin incidentes, y que en Ferrol no ocu-rría tampoco novedad.

Material de guerra.

Anoche conferenció con el jefe del Gobierno el ministro de la Guerra sobre los gastos
extraordinarios que han de hacerse para adquirir material de Artillería.

Di Concordato.
El ministro de Espuña ereca de Vaticano.
El ministro de Espuña ereca del Vaticano.
F. Ojeda, celebro úntenyer su primera conferencia con el secretario de Estado, señor merry del Val, haciendole entrega de las notas diplomáticas relacionadas con la reforma del Concordada.

La recaudación.
La recaudación de Hacienda durante la mera quincena del mes solual acusa un de 520.000 pesetas con relación á igual podo del año anterior.

Lo recaudacion de Hacienda durante la primera quincena del mes actual acusa un alzade \$20,000 pesetas con relación à igual período del año anierior.

Lo que dice el presidente.

El Sr. Canarjeia, después de despachar con
el rey, se trasladó à su domicilio, donde regrande el constancia de la constancia de la conel constancia de la constancia de la condifentes le reminos:

—Ahora vengo de ver los nuevos domicilios.

—Ahora vengo de ver los nuevos domicilios.

—Ahora vengo de ver los nuevos domicilios.

Al Consejo de Estado no podemos trasladarla.Presidencia. En parte de aquel edificio va di
instaliarse definitivamente la Capitania general, y no quiero contar con ese local. El restos
Sociales, no reune las condiciones elebidas,
pues las habitaciones son pequeñas y los taleques muy ligeros.

Después fui à casa del presidente del Supermo, donde hay salones muy bucanos, y
aunque la escalera es pequeñas, el interior de
ta casa reune excelentes condiciones para linsta casa reune excelentes condiciones para linsdespacho altí. Nos iremos en seguida.

La idea de construir un edificio nuevo no
me guista, porque yo soy muy suspicaz y no
quiero que surja la menor sospecha hacis mi.

Por lo demás, no hay nada, salvo las protestas de los candidatos. Es una monomania
extrana. Unos se quejan y envian à mayordosaber à S. M. que el presidente favorece à los
républicanos. El Sr. Feliu dice que he declarado
guerra à muerte à los caristas. Los de la derecha solidaria me acusan de que intenio exderinad que yo nes é a quién combato ni à quién
protejo, pues todos se quejan. Claro es que
estas son as expansiones naturales en visperra de elecciones. Yo no niego que se hayapodido cometer algún abuso; pero, en cumnistro de la Gobernación que se entere de lo
courrido y castigue las transgresiones de la lerecha solidaria me acusan de que intenio experra de elecciones. Yo no niego que se hayapodido cometer algún abuso; pero, en cumnistro de la Gobernación que se entere de lo
courrido y castigue las

nistro de la Gobernación que se entere de lo courrido y custigue las transgresiones de la ley.

A otra cosa. Ayer telegrafié al gobernador de Canarias anunciandole el deseo de la independica de la comparia del comparia de la comparia de la comparia del comparia de la comparia del comparia de la comparia de la comparia del comparia d

Tutuso de de la conseio de cinco à siete y necita da ocho.

Esta noche tenenos una fiesta en el domiellio de Làzaro Galdeano.

He visto el mitin de Barcelona. Resulta que el des elementos radicales del Ayuntamiento de Barcelona proquisfaçan, con tuncho acierto, la ogletiagicaba de grándes Beotas en Meyo, y abora dicen que infentras no se ponía a
la presenta de la presenta de la companya de la companya de la companya de la companya de la cualda mechas personas de distintas localidades, à quien no se celebrorán. Allá ellos, y a holta tenenciado su virge à la ciudad muchas personas de distintas localidades, à quien no se quò efecto les producirá la resolución de los concejalos, porque no compregido que se invite à
mass festaplas y uegos se dias que estes no se celebrar si continua en la cárcel los presess de Julia. Además, cuando y on precomprecomo de la puedo hacer por los preconprecomo de la puedo hacer por los preconprocontam puedo hacer por los preconprocontam puedo hacer por los preconprocontam con en la calma, y los de la calma y los de la calma de la

ut nenteramiento. Pero, en illu, luego vendra la calma, y lode

Preguntado por los descrienes de Villa-rreal, contesto di Sr. Canalejas; —El Schernador de Castellon me telegrafía que el incidente no tuvo la menor importan-cia.

cia. En Villarreal, siempre que acuden los repu-blicanos para asistir à un mitin, son gritados por los católicos, ó al contrario. subre la concesión de un credito de 50 millones de pesclas, de los cuales se destinarán 10 á Ceuta, de que habla un periódico, contestan-do el presidente: cosa. Tanto los con loret, fueron pasano loreterencias de in reducia extraordin

ran stamente al Gotierne por la mal annication que esta des fierers. Y su superiori de a este extremo.

Y al subrayar eso de los 10 millones de posebas para Ceuta, lengo que ofirmar algo. Me contra en la companio de la companio del consentir. Pertonece el asunto a un orden morral incalificable.

— Será la división reforzada la que venga primero?— pregunto un periodista.

— No lo se-contesto de presidente— Serán de 11 de 12 000 hombres. El general Maria (le que propara el represo, pues dos designados de la companio del companio de la companio del companio de la companio

Hoy se firmarin dos decretos de Gracia y Justicia: Un indulto con arregto al art. 20, y el aprovisionamiento de viveres para el penul de Puerto de Santa Maria.

de Puerto de Santa María.

El nuevo jele de in escuadra, general Puentes arbibiras la insignia en el «Numancia», sur arbibiras la insignia en el «Numancia», sus reparacions cosas de Asturiass termino sus reparacions.

Después a la violence del comandante en jele del Ejérctio de operaciones.

A las cineo y media de la tarde se reunieron los ministros en la Presidencia para celebrar Conação.

particular.

E Sr. Dato.

Ha llegado à Madrid, procedente de París, et presidente del Congreso, Sr. Dato.

# El servicio telefonico

Dice A B C.
Son ya varias las excitaciones que recibimos de abonados à los teléfonos para que litamemos la atención del directos general de Comunicaciones sobre las destencios que se
observan en dicho servicio.
No acogemos por el mouento esas quejos,
por venir en forma anónima; pero insertaremos aquellas que, sobre ser razonadas,
como ias reclibidas, las autorice la firma de un
abonado.

El público tiene derecho a un biene servi-El público tiene derecho a un biene servi-cio, porque le pega y porque la Companie concesionaria esta deligidad a dario usa, nera lo cual realiza un negocio en la forma privi-tegiada de todos les menopolicas.

Tiene razón auestro eniga, Las quejas de la companie de que à la Empresa de Teléfones à que presido, como está estipulado en las clusulas de la conocesión.

# **EXTRANJERO**

(BESPACHOS DE NUESTRO SERVICIO PARTICULAR Y DE LA AGENCIA FABRA)

# ALEMANIA Catástrofe en el aire.

Ha sido hellada en territorio sujón la envoltura de un globo que salió ayer de Bilter-feld.
El exmen de la red induce á croer que el globo fué alcanzado por en rayo, que desgarró a envoltura, precipitantole en el vacio, estimandose tambien de los cuatro acuatas que los truttos de la catástrofe.

# ABISINIA El nuevo régimen.

Comunican desde Addis Abbeda de Elli-giocabate ha entrado hay con granda en acquisa da en aquella capital al frente de sus trapas, presidiendo el acío Lidj Jeasu, que osteniaba las insignias de Negus. Le considerado cale hepto como la sanción obient del nuevo regimen.

# INGLATERRA Una tormenta.

Una tormenta.

Lonores 17

Una tormenta de gran violencia se desarreadeno aneche sobre esta capital cuesando inuercosa accidente se personas.

Varias exhefiactones cayeron sobre edificios de la cipidal, incendiando un importante almacen del barrio Este.

El partito intandés.

El partito intandés.

Lonores 18

El partido irlandes ha celebrado una re-unión, acordando apoyar el proyecto de pre-supuestos basta que se apruebe.

# PERSIA Crisis política.

Ha dimitido el Gobeirno. BÉLCIC. Tratado con P

BÉLGICA
Tratado con Espasa.
BRUSELAS 18
Dice el Petit Bleu que el ministro de Negocios Extranjeros ha entalhado con Espanegociaciones encaminadas á la revisión de
los tratados sobre immunidades consultares,
concertados entre ambas potencias.

TURQUÍA
En la frontera hilgara.
Constantinopla 18
Refieran noticias oficiale que se ha restablecido el orden en Prictina.